

ADRENALIN BASE

*Jean-Noël Itzstein,
un amoureux de
la montagne.*

■ Aller à la rencontre de la société Adrenalin BASE, constructeur français spécialisé dans le matériel pour le B.A.S.E. jump, c'est aussi aller à la rencontre de son fondateur, une des figures emblématiques en France du saut de falaise, Jean-Noël Itzstein. Qui dans le milieu ne connaît pas son nom ? Personne. Sauf ceux de moins de vingt ans. Plieur réparateur, co-fondateur de l'association de paralpinisme, ex-formateur pour le matériel à la Fédération Française de Parachutisme, Jean-No, tel qu'on l'appelle intimement, est avant toute chose un amoureux de la montagne, un B.A.S.E. jumper reconnu depuis des années et plus récemment un concepteur et fabricant de sac-harnais destinés exclusivement à la pratique du BASE. C'est dans les locaux d'Adrenalin, situés aux Houches, station village de la vallée de Chamonix, que nous avons interviewé Jean-Noël Itzstein ■

Christian Hertzog

*Jean-No, au départ pour un long
vol en wingsuit depuis la Croix
de Fer, en Haute-Savoie, 2006.*